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CDU/FDP-Stadtratsfraktion  
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Oberbürgermeisterin  
Frau Simone Borris 
 

 

Gremium Sitzungstermin 

Stadtrat 14.11.2024 

 

Kurztitel  
 
Sachstand zur Sanierung von Straßen und Brücken 

 

 
 
Der Erhalt und Ausbau unserer Verkehrsinfrastruktur ist eine wichtige Aufgabe für eine gute 
Mobilität der Magdeburgerinnen und Magdeburger. Dazu müssen unter anderem Straßen und 
Brücken in regelmäßigen Abständen saniert, ertüchtigt und teilweise auch neu gebaut werden. 
Die Stadt trägt dabei die Verantwortung und Kosten für die Straßen und Brücken in 
Kommunaler Trägerschaft.  
 
 
Dazu frage ich die Oberbürgermeisterin: 
 

1. In welcher Höhe flossen in den letzten 10 Jahren Mittel aus dem Haushalt der Stadt 
 
a) in den Straßenaus- und -neubau; 
b) in den Neubau oder die Sanierung von Straßenbrücken; 
c) in die Unterhaltung von Straßen in Baulastträgerschaft der Stadt?  

 
2. In welcher Höhe wurden dafür jeweils  

 
a) Eigenmittel aufgewendet; 
b) Zuweisungen des Landes; 
c) Bundesmittel; 
d) Mittel der Europäischen Union aufgewendet? 
 

3. Welche notwendigen Mittel für die Sanierung von Stützwänden, Lärmschutzwänden 
und Tunneln erwartet die Stadt für das Jahr 2025? 

 
Ich bitte um eine ausführliche schriftliche Stellungnahme innerhalb der vorgegebenen Frist 
gemäß § 11 Abs. 2 der Geschäftsordnung des Stadtrates der Landeshauptstadt Magdeburg. 
Ich bitte um kurze Benachrichtigung, wenn diese Frist nicht eingehalten werden kann. 
 
 
Carola Schumann 
Stadträtin der CDU/FDP Stadtratsfraktion 
 
 
 
 


